
Pièces 5 Pièces

Superficie 128 m²

Référence 10642

Prix 449 000 €

Montauroux
Maison à vendre (83440)
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À  la  vente,  une  villa  mitoyenne  à  montauroux  qui  vous  charmera  par  ses  deux

niveaux,  offrant  128,50  m²  de  surface  habitable  et  95,19  m²  selon  la  loi  carrez.

Situé  idéalement  à  l'entré  de  montauroux,  à  deux  pas  des  grands  axes,  cette

demeure  impeccable  vous  promet  une  vie  paisible  et  agréable,  tout  en  restant

proche de toutes les commodités nécessaires. Au rez-de-chaussé, Découvrez une

entré  chaleureuse  menant  à  un  séjour  accueillant,  un  salon  baigné  de  lumière

s'ouvrant  sur  une  magnifique  terrasse  doté  d'une  Véranda  rétractable.  La  cuisine

séparé, entièrement équipé, ravira les passionnés de ...

For sale, a semi-detached villa in montauroux that will charm you with its two levels,

offering 128.50 m² of living space and 95.19 m² according to the carrez law. Ideally

located  at  the  entrance  of  montauroux,  just  steps  away  from  major  roads,  this

impeccable home promises a peaceful and pleasant life, while remaining close to all

necessary amenities.  On the ground floor,  discover a warm entryway leading to a

welcoming living room, a bright  lounge opening onto a magnificent  terrace with a

retractable  veranda.  The  separate,  fully  equipped  kitchen  will  delight  culinary

enthusiasts. A practical ...

KW HLC 

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT
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